

RÉGIONS/PAYS DE LA LOIRE/LOIRE-ATLANTIQUE

: HTTP://WWW.OUEST-FRANCE.FR

Un nouveau bloc opératoire à la clinique Bretéché à Nantes

Un nouveau bloc opératoire à la clinique Bretéché à Nantes La clinique Bretéché a un nouveau bloc opératoire plus moderne après 18 mois de travaux.

Après 18 mois de travaux, la Clinique Bretéché à Nantes ouvre son nouveau bloc opératoire moderne et spacieux de 1 100 m² pour cette partie restructurée. Le bloc est aujourd'hui composé de 10 salles d'intervention dotées d'équipements modernes et de nouveaux postes en salle de réveil. Des espaces ont été créés pour faciliter la gestion du flux des patients, selon la clinique Bretéché, dont la directrice est Nathalie Gourlaouen.

Le chantier a duré un an et demi pour pouvoir conserver une activité opératoire qui a été réorganisée. Seulement cinq salles d'intervention étaient opérationnelles pendant les travaux, en plus des espaces provisoires pour la salle de réveil et la zone de prédésinfection.

9 000 actes opératoires

Grâce à ce nouveau bloc opératoire, la Clinique Bretéché peut continuer à pratiquer près de 9 000 actes opératoires chaque année dans des conditions optimales, selon la direction de la clinique.

Un nouveau projet

En 2023, un autre projet immobilier est prévu. Le plateau technique de procréation médicalement assistée (PMA) sera restructuré afin d'accueillir les personnes dans des espaces plus innovants, adaptés et confortables.

Les chiffres

Une équipe de 58 personnels et 45 chirurgiens travaillent au bloc opératoire. Au total à la Clinique Bretéché, 290 salariés en équivalent temps plein y travaillent, plus de 80 médecins et intervenants.



Le nouveau bloc a été inauguré en présence des professionnels, de leurs proches et des patients.

Le nouveau bloc a été inauguré en présence des professionnels, de leurs proches et des patients.

Photo clinique Bretéché (Elsan)

par Presse Océan

Parution : Continue

Diffusion: 1302931 visites (France) - © OJD Internet sept.

2019

